
Umwelt-Tipp der Woche 

Die letzte Ruhestädte nicht zur Plastiklandschaft machen 
  
Volkstrauertag und Gräbersegnung bringen wieder viele Menschen dazu, im besonderen 

Maße der Verstorbenen zu gedenken. 

Oftmals werden die Gräber geschmückt, Blumentöpfe werden aufgestellt und auch bei 

meiner Oma fehlt das Grablicht nicht. 

Da ich ihr meine Liebe zur Natur zu einem großen Teil verdanke, nutze ich Grablichter 

aus Glas statt aus Plastik und benutze wiederverwendbare Pflanzschalen aus Ton. 

Darüber hinaus finde ich, dass man Menschen 

Blumen und Zeit lieber zu Lebzeiten schenken 

sollte, denn dann sieht man ihre Freude. 

Im Gedenken an Menschen, ohne die nichts 

mehr ist, wie es war, und in der Hoffnung, dass 

viel mehr Menschen erkennen, wie wichtig das 

Hier und Jetzt ist. 

Eure Sam vom GFS-Umweltausschuss.


